

Tous Ensemble



Contre

Covid le virus



Covy est un virus. C'est comme une toute petite bête qu'on ne voit pas tellement elle est minu minu minuscule. Il a beaucoup d'amis qui sont comme lui.



Covy ce qu'il aime, c'est venir dans le corps des personnes, bien au chaud. Si une personne qui a Covy le virus tousse ou si elle fait la bise à quelqu'un, le virus Covy se met vite au chaud chez l'autre personne.



Quand une personne a Covy dans son corps, elle peut avoir de la fièvre, tousser et être très fatiguée. Il faut alors beaucoup se reposer et écouter le docteur. La plupart du temps, on guérit facilement et Covy n'est plus dans le corps. Mais parfois il arrive que cela soit plus grave.



Pour se protéger de Covy le virus, il faut rester à la maison. Donc les crèches, les écoles, les centres de loisirs, les parcs, sont fermés. Ils le resteront jusqu'à ce que le chef de la France décide de les réouvrir.



Tous ensemble, on peut agir contre Covy le virus ! Toi aussi tu peux aider en restant à la maison. C'est dur parfois, et tu peux dire à tes parents ce que tu ressens. Ils t'aideront.



Quand le problème de Covy sera fini, tu retrouveras tes copains et les personnes que tu aimes.